

PRIMER ACCÈSSIT AL MILLOR MICRORELAT EN CASTELLÀ 2015

“Los rosales” [Pseudònim: Bruno Díaz]

Sus rosales eran el orgullo del vecindario.

Los pétalos color sangre latían con fuerza.

Arrodillado removía con sus manos la tierra empapada.

Una espina se le clavo y una oleada de placer le inundo.

Las mujeres del barrio contemplaban las flores con impúdicos deseos que no querían compartir.

Clavaba en la tierra la azada perforando y domando sus impulsos.

Los hombres mostraban su chulería frente al fulgor carmesí y preguntaban el secreto.

Amor y un poco de abono, respondía.

Unos niños que cruzaban la calle le saludaron.

El dedo índice de su última víctima sobresalía de la tierra húmeda.

Lo enterró entre los Rosales mientras devolvía el saludo.

Autor: Agustín Fort Pujol (Barcelona)